



LATITUD 4'35° NOTICIAS

LA RED DE PERIODISTAS DIGITALES

INICIO NOTICIAS NOTIFRASES NOSTROS



Inicio / 2025 / junio / En contravía de los rumores desplegados por la oposición al actual gobierno, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, sigue en su cargo

ECONOMÍA NOTICIAS POLITICA REGIONES

En contravía de los rumores desplegados por la oposición al actual gobierno, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, sigue en su cargo

26 Junio 2025 / Redaccion General



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa se mantendrá en su cargo, luego de recibir el respaldo del Gobierno nacional y de la junta directiva de la petrolera, pese a las críticas de los opositores políticos del actual gobierno.

En una reunión, la junta directiva respaldó su permanencia y descartaron la posibilidad de que Edwin Palma, actual ministro de Minas y Energía, pueda llegar a la Presidencia de Ecopetrol.

La petrolera confirmó la noticia a través de un comunicado en el que habló de la estabilidad de la dirección de Ecopetrol, en un momento clave para la empresa y el sector energético del país.

«Nunca ha estado en la agenda de la junta directiva ni que yo me vaya ni que yo presente renuncia. La junta directiva de Ecopetrol es la que tiene en su estructura de gobierno cooperativo las competencias y las facultades para tomar decisiones. Nadie más puede tomar esa decisión», manifestó Roa.

Para Roa, la compañía sigue creciendo en procesamiento de crudo, y destacó que las exploraciones de petróleo no se han detenido en Colombia.

Este es el comunicado emitido por la junta directiva de Ecopetrol.

«La Junta Directiva de Ecopetrol S.A. se permite informar a la opinión pública que, considerando la destacada contribución de la doctora Mónica de Greiff Lindo y su valiosa gestión como integrante de la Junta Directiva de la Compañía desde el 24 de octubre del 2022, en sesión ordinaria del 30 de mayo del 2025 que concluyó el 3 de junio de 2025, sus integrantes le solicitaron de manera unánime que, frente a su intención de renunciar a este órgano social, reconsiderara dicha decisión además teniendo en cuenta la disposición legal y estatutaria que indica que la Junta Directiva de Ecopetrol deberá contar con al menos un 30% de integrantes mujeres. La Dra. de Greiff agradeció a la Junta el reconocimiento y manifestó en la sesión 25 de junio de 2025 que luego de evaluar la solicitud no presentará su renuncia. Con este importante hecho la Junta Directiva mantiene su composición actual y diversidad conforme a su gobierno corporativo.»

Etiquetas: Ecopetrol, junta directiva, Mónica de Greiff, presidente Gustavo Petro, Ricardo Roa

< Las notifrases

> Construir una red de agentes de Inteligencia Artificial, clave para el futuro de las empresas

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Con mi cuerpo nadie se mete



NOTICIAS NOTIFRASES POLITICA REGIONES

Las notifrases

18 junio 2025 / Redaccion General



INTERNACIONALES NOTICIAS POLITICA REGIONES

La Unión Europea llama a la unidad para enfrentar la que considera una amenaza rusa

18 junio 2025 / Redaccion General

Empleo



ECONOMÍA EMPLEO NOTICIAS REGIONES

Las mujeres jóvenes tienen 47,5 % menos oportunidades laborales que los hombres, dice estudio de la U. Javeriana

7 marzo 2025 / Redaccion General



EMPLEO NOTICIAS

Más de 1.000 vacantes se ofrecerán en el primero de los cuatro Festivales de Oportunidades de la zona nororiental



La Unión Europea llama a la unidad para enfrentar la que considera una amenaza rusa

18 junio 2025 / Redaccion General

Empleo



ECONOMÍA EMPLEO NOTICIAS REGIONES

Las mujeres jóvenes tienen 47,5 % menos oportunidades laborales que los hombres, dice estudio de la U. Javeriana

7 marzo 2025 / Redaccion General



EMPLEO NOTICIAS

Más de 1.000 vacantes se ofrecerán en el primero de los cuatro Festivales de Oportunidades de la zona nororiental

22 noviembre 2024 / Redaccion General



ECONOMÍA EMPLEO NOTICIAS POLITICA REGIONES

Medellín tuvo la tasa más baja de desempleo del país entre julio y septiembre de

Buscas por tema

Buenas

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Cultura



< >



Biblioteca Nacional de Colombia presenta la exposición más completa de Gabriel García Márquez
 24 abril 2025 / Redaccion General



Las notifrases
 20 abril 2025 / Redaccion General



Margarita Díaz, directora del Festival Internacional de Cine de Cartagena de Indias, en la lista de las 100 mujeres más poderosas del país
 11 mayo 2025 / Redaccion General



La Orquesta Filarmónica de Medellín se va, en su primera gira internacional en 42 años, a Argentina
 11 mayo 2025 / Redaccion General

